

私たちの食生活に欠かせない卵。卵を買うときはたいていプラスチックのパックに入っています。その卵パックで全國トップシェアの企業が、ここ奈良にありました！

おたくの冷蔵庫にも栗原がいます

日本で最初に卵パックを作られたとお聞きしましたが、なぜ卵パックを作ろうとされたんですか？

卵は消費量があまり減らないだろうと思いつ、また当時は、スーパーマーケットが増えた頃だったので、流通が盛んになって安全に運べる卵パックが必要になると考へたからです。

A PET樹脂製に、いち早く素材を変更したのはなぜですか？

以前は塩化ビニール製が一般的でしたが、ダイオキシン問題が生じたときに、「今後は環境に配慮した企業の製品が求められるようになる」と考え、思い切って変更したんです。他企業が安価な塩化ビニール製を作り続けている中で、最初は値段も高かったので、売れずに苦労しましたね。

それが今や全国のトップシェアですね。成功の秘訣はどこにあると思いますか？

当社の経営方針である「Q（クオリティ・より良い商品）・C（コスト・より安く）・D（デリバリー・より早く出荷）・V（バラエティー・多くの種類を揃える）」を徹底したからだと思います。



▲次々と卵パックが製造されていく



当社の社員には「社長になつた気持になれ」といつも言っています。社員一人一人が社長の気持ちでやる気を出せば、会社全体が活気づく。今の若い人はもっと成功欲・出世欲を持って、「人のできんことをしよう」という気持ちでいて欲しいですね。

株式会社 栗原製作所

大和郡山市池沢町90-8
0743-56-2207
www.pack-kurihara.co.jp/



▲卵パックの製造は、試行錯誤の繰り返しで苦労しました」と語る代表取締役社長の栗原照次郎さん。

昭和36年創業。ペットボトルをリサイクルして、卵のパックを製造・販売。1日500万パックを生産。社長の座右の銘は「人生には、勇気と努力と忍耐が必要である」。その座右の銘を地で行く社長だからこそ、業界トップにまで発展されたのだなど感じた取材陣でした。